



【学校教育目標】

「ふるさと柵原を愛し、心豊かにたくましく主体的に学ぶ子どもの育成」

1学期もあと少し

美作地区総体（県大会予選）も終わり、まもなく夏休みを迎えます。テニス部と卓球部の生徒が県大会の出場権を獲得しました。大舞台での活躍を期待しています。

この1学期に、各学年の生徒たちの成長を感じる場面が多くありました。1年生は「心ひとつに、協力し合い、閑谷研修を楽しもう」というスローガンのもと、国宝に指定されている講堂で、「学ぶことの大切」や「真の思いやり」について考えました。今回の研修で学んだことをぜひ、学校生活に役立ててください。今後の成長に期待しています。2年生は、

「職場体験」で「働くことの意義」や「コミュニケーションの大切さ」等多くのことを学び、学校での授業に取り組む姿勢や態度がよい方向に変わってきたと感じています。外部講師を招聘して行った書道の授業でも、時間いっぱい静寂の中で真剣に取り組むことができました。3年生は6月16日に「子ども議会」に参加する機会をいただき、本校から代表議員として3人が議場に入り質問を行いました。他の生徒たちは議場後方にある傍聴席で見守り応援しました。日常の学校生活では経験することができないことに挑戦して貴重な体験ができました。「子ども議会」終了後、地域の方々から「柵原中学校の3年生の質問ははっきりとした声で堂々としていてとてもよかった」と褒めていただきました。今後の学校生活や行事の中でも本校のリーダーとして、1・2年生の良いお手本となってください。また6月12日・13日には有志の生徒により結成された「元気なあいさつ推進隊」が町に出かけて、朝のさわやかなあいさつを地域住民の方々や出勤中の

ドライバーに届けました。あいさつには自分にも相手にも元気を与えるパワーがあるといわれています。学校内外でも気持ちのよいあいさつが響く明るい町になるといいですね！

今学期はコロナ対応が緩和されて多くの行事に取り組むことができました。様々な行事や「柵原ドリーム学」を通して、地域の方々から多くのことを学ぶことができました。

柵原学園開校に向けて

「柵原学園」開校まで9ヶ月程度となりました。3校合同研修会を柵原中学校でたびたび開催し、3校が連携して柵原学園の教育活動を1つにする作業が進行中です。掃除や給食等すべてについて会

講堂学習



子ども議会



あいさつ運動



議を重ね、カリキュラムに関する開校準備が着々と進んでいます。いろいろなことが一つずつ決定していくたびに開校が近くなったと感じています。美咲町のキャッチフレーズ（子どもの笑顔はみんなの幸せ）のように、地域住民の方々と共に「笑顔」があふれる明るい学校にしていきたいと考えています。



8 月 行事予定表

	曜日	校 内 行 事	給食	部活動	PTA	生徒会	スクールバス	
1	火		×	○			12:10	×
2	水		×	○			12:10	×
3	木	3年登校日	×	○			12:10	×
4	金	3年登校日	×	○			12:10	×
5	土							
6	日							
7	月		×	○			12:10	×
8	火		×	×			×	×
9	水		×	○			12:10	×
10	木	閉庁						
11	金	閉庁 山の日						
12	土	閉庁						
13	日	閉庁						
14	月	閉庁						
15	火	閉庁						
16	水	閉庁						
17	木		×	○			12:10	×
18	金		×	○			12:10	×
19	土							
20	日	PTA奉仕作業						
21	月	全校登校日	×	×			12:10	×
22	火	登校日 修学旅行	×	○			12:10	14:00
23	水	登校日 修学旅行	×	×			12:10	×
24	木	登校日 修学旅行	×	○			12:10	14:00
25	金	始業式 課題・実力テスト	○	○			16:00	17:05
26	土							
27	日							
28	月		○	○			16:00	17:05
29	火		○	○			16:00	17:05
30	水		○	×			15:00	×
31	木		○	○			16:00	17:05

9月の主な予定

6	水	運動会予行	8	金	運動会準備	9	土	運動会	24	日	苫田・久米郡種目別選手権
28	木	文化発表会準備	29	金	文化発表会						